
 

 

 

 

 

 

 

 体育祭頑張りました！ 
夏休みも終わり、９月２日には体育祭が行われました。天候が心配されましたが、途中からは太陽が出てきて、

無事最後までやりきることが出来ました。体育祭に向けて大縄跳びや小綱奪いなどたくさん練習を行ってきまし

た。出場する競技練習だけでなく、当日の競技の指令や誘導、用具の出し入れなどの打ち合わせや、委員会によ

るテント設営なども責任を持って準備することが出来ました。全員で協力して、楽しく、そして思い出に残る体

育祭にすることができたのではないでしょうか。この体育祭の成功を、次の文化祭につなげていきましょう。そ

して、一つ一つの行事を通して、仲間との絆をさらに深めていきましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

輪島中学校 令和 4年度 1年生学年通信 

 

                            「情熱」「協力」「やり抜く力」で目標達成 

令和 4年９月１４日（水）第５号 

『仲間と共に「輪」をつくり 

     その「中」で思いを繋げ！  輪島魂』 

 

メインテーマ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

僕は緊張してあしをひっぱらないようにし

ようと思ったら団長が僕たちに「自由に。お

前らならいけるぞ！！」といってくれて自由

に競技ができました。また、僕たちが競技に

勝ったら笑顔で「ナイス」と言ってくれて嬉

しかったです。そして優勝することができま

した。僕は青団で良かったと思いました。 

３年になったら青団団長さんみたいな団長

になりたいなと思いました。 

体育祭では全員が団結して、はじめてにし

ては良い結果をだすことが出来ました。全員

リレーでは男女関係なく応援していて、心の

つながりを感じました。また、年上の学年に

もしっかりと応援が出来ていて良かったで

す。いろんな種目を本気でしている姿を見て

もっとがんばりたくなりました。 

～体育祭の感想～ 

私が一番印象に残っていることは大縄跳び

です。１年生の最高記録は、体育祭前日は１

回で、その前までは４回でした。でも、本番

ではみんなで声を掛け合って１１回も跳べま

した。数を数えている時、「１０！」という声

にびっくりしました。来年も今年のように全

員が楽しめて、自分たちのベストをだせるよ

うな体育祭にしたいです。 

最初は、黄団は負けていたけど、がんばっ

たから２位までいけた。３年の大縄が新記録

で４７回が特にすごいと思った。自分も綱引

きを頑張ってたし、応援もしてくれたから２

位までいって嬉しかった。みんなとできて嬉

しかった。 

http://www.fumira.jp/cut/undoukai/file7.htm

